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「もっといいロータリークラブになろうよ」
2015-16年度 山形南ロータリークラブ会長方針

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800世界への
プレゼントになろう

山形南ロータリークラブ会報

伊勢　和正君

本日の一言
来年10月
「ポスト六魂祭まるごと
山形祭りだワッショイ」が
行われます。
各企業様のご協力よろしく
お願い致します。

第2097回例会 2015-9／1（火）天気（雨）

会長挨拶

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：関根　隆清 君
点　鐘：PM 12：30　鈴木　政康 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

　皆さんこんにちは。本年度3か月目に
入ります。先週の酒井G公式訪問を無事
に終えて「ホッ」といたしております。
酒井Gからは「ロータリーとは？」とい
う問いに対して、ご自身の経営哲学を披
露しながら、現実社会に即してわかりや
すくお話いただきました。また、山形南
RCについては高い出席率、メークでは
なく実際の出席者が多いこと、雰囲気が

大変明るいことなど、とても良い印象をいだいていただけまし
た。会長として皆様に感謝いたします。
　さて、本年度より月間テーマが変更になり、9月は「基本的
教育と識字率向上月間」となっております。グローバルなテー
マとなっており、国内においては具体的な取り組みが見えづら
いと思いますが、世界にはそういう問題を抱えた国や地域がた
くさんあるということだけ理解ください。

話題を変えさせていただき、多少PRっぽくなりますが、トヨ
タの燃料電池車「MIRAI」についてお話させてください。ご存
じの通り、燃料電池車は水素を充填し、水素と酸素を反応させ
ることで電気を生み出します。ここから先は電気自動車とほぼ
同じです。運転もさせていただきましたが、ほぼ無音であるこ
と、犬のオシッコのように水を排出すること以外は普通の車と
変わりませんでした。残念ながら山形には水素充填スタンドが
ないため販売もしておりませんし、数年後にあるであろうモデ
ルチェンジ時点まで完売しており、販売再開のメドもありませ
ん。現在2020年東京オリンピックに向けて次世代型を開発中
との噂ですので、それ以降になれば山形でも燃料電池車が走る
のを見ることができるかもしれません。ちなみにもっと現実的
な車「新型プリウス」は本年12月9日発表・発売となります
のでご期待下さい。
　本日のお客様は、ゲスト卓話でお世話になります、パスラボ
山形代表取締役社長吉村和文様です。宜しくお願いいたします。

　
１．このたび、会員増強に向けて新入会員の勧誘用チラシ（山
形南ロータリークラブへようこそ）を作成しました。ぜひ、
お誘いする際にご活用下さい。

２．来週９月８日㈫の例会は、休会となりますので、ご注意く
ださい。次回の例会は、9月15日㈫の通常例会となります。

３．9月のロータリーレートは、１ドル＝124円
　です。例会終了後、理事会を開催しますので
　理事の方はお残りください。

幹 事 報 告 中村　　篤 幹事 委員会報告
親睦活動委員会
　　　　　佐藤　　学 君
　9月の誕生日は阿部浩一君、
布施富将君、熊谷昌和君、谷口
義洋君の4名の方々です。
　　ニコニコBOX　阿部　浩一 君
　鈴木　政康君　来週は例会休会となりますのでよろしくお願

いいたします。
　伊勢　和正君　吉村様本日はよろしくお願いいたします。
　谷口　義洋君　誕生お祝いをしていただきありがとうございます。
　熊谷　昌和君　誕生お祝いをしていただきありがとうございます。
　布施　富将君　誕生お祝いをしていただきありがとうございます。
　伊藤　　誠君　先月鈴木会長と大久保会員には米山奨学会マルチプル

表彰が贈呈になりました。おめでとうございました。
　阿部　浩一君　誕生お祝いをしていただきありがとうございます。
　高梨　和夫君　吉村様、本日はよろしくお願いいたします。



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５２名
５２名

３８名
４８名 100.0％４８名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（地　区）武田　和夫

ゲスト卓話

　ただいまご紹介いただきました吉村和文です。本日は
山形南RCの卓話にお招きいただきまして、誠にありがと
うございます。皆様もご存じの通り、父が山形市長で政
治家であったため、私も政治家というイメージが付いて
おりますが、そうではなく事業家として現在頑張ってい
るところです。30歳の時、山形ケーブルテレビを設立致
しましたが、当時さくらんぼTVができるまで、山形では
フジテレビを見ることができませんでした。山形にもフ
ジテレビを見せてあげたい、地域に根差した番組を作り
たい、そして地域のいろいろな活動を放送して、多くの
人に見てもらいたいという信念のもとにケーブルテレビ
の設立を考えていきました。当時の山形銀行長谷川常務
や殖産銀行長谷川常務にご指導を仰ぎ、50社の会社の皆
さんより200万円ずつ出していただき1億円を集め、20
億借りて設立にこぎつけた次第です。その後、一つ一つ
積み重ねていきながらモンテディオだったり映画だった
り夢を重ねていきました。そして、鈴木会長のお話にあっ
た車の技術革新ようにテレビもまた情報革命があり、
2020年頃にはタブレットを通してスマートフォンのよ
うなテレビを見る時代が到来する予定です。
　さて、話は変わりますが山形にはバスケットをする選
手が非常に多く、たいへん優秀な選手がたくさんおりま
す。しかし、高校でやめてしまう選手が多く、繋がって
いかないのです。大学に行って活躍しても山形に帰って
こない、帰ってくるところがないのです。そんな中バス
ケのプロ化の動きがあり、我々は一番下の3部からのス
タートを切らせていただきました。振り返ってみます
と、ケーブルテレビを作りたいとか、親父の夢を手伝い
たいとか、自分の夢を実現したいとか、夢の連続性を
我々はテーマに活動していきたいと考えています。「ド
リーム・オーバー・ザ・ドリーム」夢の続きにまた夢が
続いている。パスラボ山形を作り、オリンピックまで夢
を考えています。そこで、少し時間をいただき、バス
ケットのお話をさせていただきたいと思います。資料に
あるようにバスケット競技人口はサッカーよりも野球よ
りも多く、日本でも山形でもやはりバスケットの競技人
口の方が多いのです。一昨年8月20日、6,000万円の資

本金でパスラボ山形を設立しました。50万円以上の出資
で株主になれますので、是非、県民のチームとして応援
していただきたいと思います。メンバーは資料にあるよ
うに多くの方々から参加していただいております。チー
ム名のパスラボについて。「パスラボ」は、人から人へパ
スを開発する研究所という意味でチームマインドとして
います。人から人へパスを「繋げる」「繋がる」ことで、
チームの勝利だけでなく、チームと地域の連携、交流を
創りだし、地域の人と見えない力でつながっていくとい
う精神です。パスの重要性。パスは出す側ではなく、パ
スを受ける側の状態を把握して出さなければならない。
例を挙げると、目の見えない人にはそこまで行って手渡
ししなければ、パスにならないということです。このこ
とは我々一般社会でも同じことが言えるのではないかと
思います。メディアの世界も同じで、聞き手の状態を考
えて、提供しなければなりません。また、商業の世界も
同じで、多くの先輩たちの話を聞くと、お客様は桝とは
考えずお客様一人一人の事を考えて仕事をしなければな
らないと言われます。日本に田臥選手というパスに優れ
た選手がいます。パスの受ける側の気持ちが瞬時にわか
り、的確なパスを出します。サッカーで言えば中田選手
のように、離れていてもパスを受ける側の行動や気持ち
が分かり、走り込むその少し前に絶妙にパスを出すのと
同じです。家庭も同じなのですが、私は妻からいつも強
いパスを投げられています。それから、体感とか空気感
とかを持っているが、大事です。アメリカの大統領が
育った環境の共通点として「幼少のころ犬を飼っている
か、家庭の中で役割を与えているかどうか。」という二点
があげられるそうです。言葉が分からなくても相手の気
持ちを察する力。与えられた仕事をしっかりとやり通す
力。こういうことが大事なのだと思います。
　最後になりますが、資料の中にこれからの試合の日程
などP31にまとめているものが載っています。是非、目
を通していただいて、まだ設立して2年目のチームでござ
います。多くの皆様より応援をいただきながら頑張って
いきたいと思いますので、どうぞよろしくお願い致しま
す。ご清聴誠にありがとうございました。

「パスラボ山形について」「パスラボ山形について」「パスラボ山形について」「パスラボ山形について」

代表取締役社長　吉　村　和　文氏
パスラボ山形


